



**Ad Hoc Mitteilung**

**The Fantastic Company AG verschiebt die Veröffentlichung des Finanzberichtes 2013 auf den 26. Mai 2014; Segmentwechsel in den General Standard beantragt**

Zug, 12. Mai 2014

Die Gesellschaft gibt bekannt, dass der Verwaltungsrat der The Fantastic Company AG beschlossen hat, die Veröffentlichung des Finanzberichtes 2013 auf den 26. Mai 2014 zu verschieben.

Außerdem hat die Gesellschaft den Wechsel in den General Standard beschlossen und einen dementsprechenden Antrag bei der Frankfurter Wertpapierbörse gestellt. Der Verwaltungsrat begründet diesen Schritt mit dem stark saisonal beeinflussten operativen Geschäft der Gesellschaft, dem eine quartalsweise Berichtspflicht wie im Prime Standard gefordert, nicht gerecht wird.

Die Gesellschaft weist, darauf hin, dass sie aufgrund dieses Beschlusses keinen Finanzbericht über das 1. Quartal 2014 veröffentlichen wird. Die Zwischenmitteilung gemäß § 37x des Wertpapierhandelsgesetzes wird am 16. Mai 2014 ersatzweise veröffentlicht

Der Verwaltungsrat - The Fantastic Company AG, Zug (Schweiz)

Kontakt: Oliver Krautscheid, Präsident des Verwaltungsrates  
E-Mail: [oliver.krautscheid@fantastic.com](mailto:oliver.krautscheid@fantastic.com)

**Ad Hoc News**

**The Fantastic Company AG shifts the release of Annual Financial Report to 26 May 2014; Segment Change to General Standard**

Zug, 12 May 2014

The Company announces that the Board of Directors of The Fantastic Company AG decided to shift the release of the Annual Financial Report 2013 to 26 May 2014.

In addition, the Company has decided to switch its quotation to the General Standard. A corresponding application was presented to Frankfurt Stock Exchange. The Board stated as reason for this move the nature of the underlying business operations of the Company, which is strongly affected by seasonal variations that can barely meet with the quarterly reporting obligation as required by Prime Standard Regulation. The Company points out that due to this decision the First Quarter Financial Report 2014 will not be published. As substitute for this Report, an interim report according to § 37x of the German Securities Trading Act ("Wertpapierhandelsgesetz") will be published at 16 May 2014.

The Board of Directors – The Fantastic Company AG, Zug (Switzerland)

Contact: Oliver Krautscheid, President of the Board of Directors  
E-Mail: [oliver.krautscheid@fantastic.com](mailto:oliver.krautscheid@fantastic.com)